



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

lait

Question écrite n° 86499

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de l'alimentation, de l'agriculture et de la pêche sur le nombre de producteurs de lait. Il souhaiterait en connaître l'évolution depuis dix ans.

Texte de la réponse

Le nombre d'exploitations laitières est actuellement de 80 000 contre 130 000 il y a dix ans. En moyenne, la baisse est de 5 000 exploitations par an. Toutefois, ce chiffre ne correspond pas à une baisse identique du nombre d'actifs dans le secteur puisque les formes sociétaires se développent. Ainsi, le nombre d'exploitations laitières individuelles a baissé de plus de 60 depuis 1995, alors que dans le même temps le nombre de Groupements agricoles d'exploitation en commun (GAEC) augmentait de 8 %, et celui des Exploitations agricoles à responsabilité limitée (EARL) de 150 %. En moyenne, les exploitations laitières ont un quota proche de 300 000 litres (contre 190 000 en 1998), les exploitations laitières spécialisées détiennent 45 vaches laitières (contre 35 en 1998) et le nombre d'actifs par exploitation ramené en nombre d'unité de travail agricole (UTA) est passé de 1,56 à 1,72. Au niveau français, on compte 3,8 millions de vaches laitières (contre 4,4 millions en 1998) et la production atteint 23,5 milliards de litres contre 24 milliards en 1998.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86499

Rubrique : Élevage

Ministère interrogé : Alimentation, agriculture et pêche

Ministère attributaire : Alimentation, agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 août 2010, page 8976

Réponse publiée le : 12 octobre 2010, page 11129